

Oriane écrit sa première pièce



Oriane Gassan habite à Saint-Lô. Cette jeune femme, âgée de 28 ans, est professeure de français au collège Albert-Camus de Torigni-sur-Vire. Elle a décidé de publier une pièce, écrite en 2016.

LECTURE

Professeur et écrivain, Oriane Gassan, 28 ans, a rédigé sa première pièce de théâtre, *Suspendue*, publiée aux éditions L'Harmattan en avril 2017.

Elle est passionnée depuis très jeune de spectacle vivant (théâtre, cirque, danse) et d'écriture : *"J'écris plutôt des nouvelles dans un registre humoristique. J'avais tendance à me décourager sur des récits trop longs alors je suis partie dans la rédaction d'une pièce. En plus, j'adore le théâtre mais je*

ne pensais pas du tout publier un livre."

Originaire de la Bretagne, Oriane obtient son Capes de Lettres Modernes en 2012 et la Certification Théâtre en 2013. Après deux ans passés à Soissons en Picardie, elle revient s'installer en Normandie où elle exerce comme professeure au collège Albert-Camus à Torigni-sur-Vire. Elle a commencé à écrire sa pièce en 2016 avant de contacter les maisons d'édition. *"Les éditions L'Harmattan m'ont répondu fin janvier 2017. J'étais*

assez perplexe mais en même temps très contente."

Le livre raconte l'histoire de cinq comédiens qui se retrouvent sur scène et doivent improviser autour d'une consigne laissée par le metteur en scène. Tout au long du livre, obstacles, tensions, secrets inavouables et rancœurs se succéderont. Le titre doit être compris de deux façons : des personnages qui bougent et progressent, mais aussi qui s'interrompent à cause d'un événement dramatique. *Pratique. "Suspendue". 20 €.*